

「交流サロン」だより in 大仙 7月号 2024

ものすごい雨音で目が覚めてしまった
25日の真夜中、急いで秋田県河川砂防
情報システムを検索すると案の定、県南
の河川で水位が上昇し始めていました。
この勢いが治まらないのではないかと思
うほどの雨の降り方に、怖さを感じたの
を覚えています。約二週間前に、ある高
校で「防災・減災」についてお話したこ
とが現実になってしまいました。でもや
はり、今回も被災した皆さんがおっし
やることは同じように、「こんなのは初め
てだ」「このようになるとは思わなかつ
た」と他人事と感じている傾向がある事
に懸念を感じています。日本海の海水温
の上昇やそれに伴う気温の上昇など今ま
では違つんだ!!と言つ意識を強く持つ
ていただきたいと思ひます。話は変わ
りますが先に述べた講話に対しまして、生
徒さんの感想が郵送されてきました。マ
イクの使い方が悪く聞きづらいなど稚拙
な講演にも関わらず、一生懸命耳を傾け
て下さった証がいっぱいに詰まった内容
に感動させられてしまいました。これか
ら東日本大震災と言つ未曾有の災害が
あったこと、そしてそれを防災・減災の
ための教訓にでもらいたいと言つ願ひ
で「かたりべ」の活動に励みます。

マイフォト「あひる顔？」

令和6年7月29日 6:46頃



今月も雨の中の「こまち」にな
つてしまいました。本日に連日の
雨と湿度の高さに気が重い毎日を過
ごしていると言つのが本音です、「
こまち」も心なしか走りが重たそう
です!!と言つことで久しぶりに、ア
ップで捉えてみました。いかがです
か、先端をよく見ると「あひる」の
くちばしに見えませんか?今日は雨
と曇り空のせいかな、先だけが鮮やか
な色になり、特にあひる顔に見えま
す。「こまち」をカッコいいと思つ
ている皆さん、ごめんなさい!!

マイフォト一言

生憎の雨で足元の悪い中
参加いただきましたありがとうございます
ございました。さて、交流サ
ロンも中盤に差し掛かり、
大曲駅連絡通路の展示作品
の制作も佳境に入つていま
す。これが終わると「であ
いのこんさあと」の「であ
いの花」作りと予定が詰ま
ってきます。そんな中、
谷さん達がサロンを訪問し
てくださいました。参加者
の皆さん、谷さんの気さく
な話し方にどんどん魅了さ
れてなんとなく癒されている
様子に昼食を作りながら

8月の交流サロン
8月25日(日)
「折り紙」教室
午前10時~午後3時迄
展示作品の制作に
ご協力をお願いします!!
とごころ：はびねす大仙
参加費二百円
小学生以下無料

東日本大震災による避難者を
支援する秋田県南連絡協議会
発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美
連絡先 〇九〇一九六七〇二二八五二



昼食後の会話が弾みます!!



谷さんによる絵本の読み聞かせ!!

内心、微笑ましく感じていました。昼食も
喜んで食べていただき食事中も会話が途切
れることなく久しぶりに賑やかとなりました
た、さらにその後、谷さんによる新しい絵
本の「読み聞かせ」を聞かせていただくな
ど贅沢でんご盛りのサロンとなりました。
【本日のメニュー】
※主菜：海老のチリソース青梗菜添え
※副菜：長芋とオクラのお浸し・胡瓜の中
華風冷菜 ※汁物：海老と帆立出汁の中華
風スープそれに白ご飯でした。
実は、お話に夢中になって
すっかり写真を撮るのを忘
れてしまつと言つ大失態を
やらがしてしまいました。
唯一の証拠は下図のEビチ
リです。美味かったです。

